

仁礼っ子だより



祝入学・進級 令和7年度スタート

4月4日（金）、1年生24名を迎え、児童総数159名で令和7年度がスタートしました。始業式では新任の先生の紹介や、学級担任など先生方の担当をお知らせしました。入学式では、多くのご来賓の皆様にご参加いただき、在校生や職員とともに1年生を迎えました。1年生の皆さんは、お兄さんお姉さん、そして先生たちに何でも相談し、楽しい小学校生活を過ごしてほしいと思います。保護者の皆様、私たち職員一同子どもたちの健やかな成長のために全力を尽くしてまいります。ご支援、ご協力をお願いいたします。

1学期始業式 ～校長先生のお話～

校長先生は、今年の仁礼小学校で、皆さんと先生方が一緒になって、目指していきたい目標について、3つのキーワードでお話しされました。

①「聴き合い」

勉強でも、友だちと仲良くするにも、一番大切なことは相手の話をよく「聴く」ことです。友だちに話しかけたとき、聴いてもらえなかったらとても悲しい気持ちになりますね。でも、顔を向けて、目を見てお話を一生懸命聞いてもらったらとても嬉しくて温かい気持ちになります。そしてもっと仲良くなりたいと思うでしょう。まず、よく「聴く」ことができるようになりましょう。

②「学び合い」

一人で考えていて困ってしまったとき、皆さんならどうしますか？きっとまわりにいるお友達に「どうすればいいかな」「どうやった？」と聴きたくなるでしょう。聴かれた人は「どこが分からないの」「私はこうしたよ」と困っているお友達の話聞いて、どうすれば分かるか一緒に考えてあげてください。そんな風にみんなで一緒に学習していくなかで、自分の考えをしっかりと持てるようになって欲しいと思います。

③「支え合い」

教室での勉強や活動では学級の友達だけでなく縦割り班の友達と、学校の外に出た学習では、地域の人や訪れた場所の方々とたくさん関わることがあります。お互いの良いところを見つけたり、困ったら一緒に考えたり、支え合える仁礼小学校の子どもたちでいて欲しいと思います。

さらに、校長先生は、仁礼小学校の校歌に「ともにはげまん」「ともに育たん」「ともに進まん」と繰り返し使われている「ともに」という言葉を大切に、3つのキーワードに向かって、皆さんと先生方で一緒になって、取り組んでいきたいとお話しされました。

今年もみんなで力を合わせて、さらに素敵な仁礼小学校にしていきたいと思います。

（保護者の皆様へ）

- ・重点目標「聴き合い」「学び合い」「支え合い」に向けて、職員一丸となって取り組んでいきます。保護者の皆様のご協力をお願いします。
- ・4月23日（水）参観日の校長講話にて「目指す子ども像」等についてお話しします。